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第 702 回 例会プログラム「クラブ協議会」 

会長挨拶 第 15 代会長 本多正和 

本日の例会は、次年度高野年度の、1 年間の大切な例会プロ

グラムでございますので、よろしくお願いいたします。 

昨日は、本年度次年度の合同会長幹事会が、ありました。 

私は出席出来なかった訳ですが、おそらく新旧合同ですの

で、本年度の会長さんは、各クラブの現状だとか、1 年間の成

果を発表され、次年度の会長予定者の皆様は、各クラブの豊富

等、お話された事と思います。 

今度の日曜は、1 泊でいよいよ私の年度の打ち上げをかねて、親睦旅行がある訳でござ

います。出席される方は、よろしくお願いし、皆様で楽しみたいと思います。 

5 月 12 日(日)は母の日でした。皆様は、奥様やお母さんに、何かプレゼントしたでし

ょうか？ ある調査会社の1000人を対象に、中学生以下の子供を育てている母親対象の、

アンケートがございます。一番欲しいものは、「時間」で 81％だそうであります。独身時

代に比べて、一番足りていないものの問いには「自由に使える時間」だそうであります。 

母の日に、一番欲しいものの第 2 位は「花・手紙などの感謝の気持ち」が 12％ 

母の日に、夫から貰いたい物の問いに「時間」が 58％、「感謝の気持・手紙」が 43％、

「現金」32％だそうであります。 

自由に使える時間をプレゼントされたら、の問いには、「買い物に行く」が 44％、「友

達と過ごす・飲みに行く」が 36％、「美容院・エステ」が 34％、「カフェなどで 1 人の時

間を楽しむ」が 33％だそうであります。 

中学生以下の子供を持つ母親は、とても多くの時間を家族のために割いていて、「自分」

のための時間が、殆どないというあらわれなのかなと思います。 

皆様の中にも、中学生以下のお子様を持っている方が、いるかと思います。 

ぜひ、奥様には気を使って頂きたいと思います。 

 

幹事報告 第 15 代幹事 柳川一嘉 

l 米山記念奨学生入学式 

日時：5 月 13 日(日) 14：00～ 

場所：ラフレさいたま 3 階櫻ホールにて開催されました。 

出席者：三上青少年担当・高野会長エレクト・荒蒔幹事エレクト・ 

幹事柳川 

 

l 新旧合同会長幹事会 

日時：5 月 13 日(月) 18：00～ 

場所：ラ・ヴォーリアマッタ（大宮ルミネ２ 4 階） 

出席予定者：高野会長エレクト・荒蒔幹事エレクト・幹事柳川 

 

l 6 月 25 日最終例会 

大宮ゴルフコース 4 組予約しましたので多数の参加お願い致します。⛳ 

 

 

委員会報告  

青少年奉仕部門委員会  5月12日 米山奨学生入学式について 

 

例会プログラム クラブ協議会「次年度プログラム」2019-2020年度会長 高野則子 

2019-2020年度計画のポイント《 さいたま欅ロータリークラブ 》 

【活動方針】 

『ロータリーは世界をつなぐ』（どのような活動をするのか・したいのか） 

【運営方針】 

『ポリオ撲滅活動から、クラブ活性化へ』（活動を通じて、どのような地区にするのか・したいのか） 

 ～ 『どこからも打て、つなげられる打線』づくり（仮） ～ 

⇒ 創立20周年までに、誰もが、会長や実行委員長などを担えるリーダーシップ・フォロワーシップを 

兼ね備えた会員づくりを、クラブとして進めていく（クラブ中期方針案） 

  （現在、2018～2021年度会長・幹事にて鋭意検討中） 

 クラブテーマ 

 みんなで祝おう 15 周年 

               みんなで楽しもう

ロータリー！！ 

 

会長：本多正和  幹事：柳川一嘉  副会長：伊藤操 

 

 

 

 



月日 
会員 

総数 
出席 欠席 出席率 

 5/14 30 21 9 70％ 

 

 

 

 

【行動指針】（活動方針・運営方針を実現するために、クラブとして行動をお願いしたいこと） 

 

１．人びとが手を取り合うのを促す 

 

《 ベース目標 》 

☞少なくとも5名の会員から成るクラブ会員増強委員会を設置し、その委員長を国際ロータリーに 

報告する 

☞会員1名の純増を達成する（ストレッチ目標として会員2名の純増達成） 

☞女性会員または40歳以下の会員1名の純増を達成する 

☞会員の職業分類調査を実施し、地域社会にあるビジネスと専門職の実情に沿った会員基盤を築く 

ために活動する 

《 チャレンジ目標 》 

☞既存会員と新会員の維持率を維持または改善する 

（2018-2019年度クラブ会員維持率が90％以上である場合、これを維持する） 

     2018-2019年度クラブ会員維持率115％ 

26名（2017-2018年度）⇒30名（2018-2019年度） 

  ⇒ 2019-2020年度 会員目標35名（クラブ会員維持率117％） 

☞新しいロータリークラブまたはロータリー地域社会共同隊のスポンサーまたは共同スポンサーとなる 

２．行動する 

《 ベース目標 》 

☞少なくとも5名の会員から成るクラブ財団委員会を設置し、その委員長を国際ロータリーに報告する 

☞奉仕プロジェクトに関与する会員数を増やす 

☞年次基金への会員一人当たりの平均寄付額が、少なくとも100ドル以上となる 

☞ロータリーのポリオ撲滅活動への募金または認識向上を目的とした行事を開く 

☞企業、政府団体、非政府団体とのパートナーシップを継続または確立し、プロジェクトで協力する 

《 ストレッチ目標 》 

☞ロータリーの6つの重点分野のいずれかにおいて、意義ある社会奉仕プロジェクトまたは 

 国際プロジェクトを実施する 

☞クラブで成功させたプロジェクトの情報（活動の詳細、ボランティア活動に費やした時間、 

募金額など）をRotary.orgに投稿する 

☞ロータリーブランドのガイドライン、テンプレート、「世界を変える行動人」キャンペーン用広告・資料、

その他関連資料を活用する 

☞クラブとロータリーの活動を伝えるために、クラブ会員が、メディアと話す機会を手配する 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告  

 本多正和会長 本日は、次年度プログラム発表です。高野エレクト、頑張って下さい。 

 高野則子エレクト 来週は親睦旅行です。お天気が良いと、いいですね。 

 片山金次郎会員 10 連休も無事終わり、新緑も今が盛りですね。令和の時代も始まりました。

良い年になるといいですね。 

 野原哲夫員 高野年度の、プログラム予定例会ですね。会員皆様で協力・支援して素晴らしい年

度にしましょう。 

 井上博明会員 高野次年度会長、荒蒔次年度幹事、次年度委員長の皆様、次年度に期待していま

す。 

 井上久雄会員 本日もよろしくお願いいたします。 

三上 等会員 5/12(日)タパさんの入学式が無事終わりました。柳川幹事、高野次年度会長、荒

蒔次年度幹事ありがとうございました。 

中村芳彦会員 明日のゴルフ、天気になるといいです。本日宜しくお願いします。 

小川松雄会員 本日も宜しくお願い致します。 

茂呂耕太会員 本日もよろしくお願いします。 

荒蒔良和会員 先日の米山奨学生入学式では、11 カ国、34 名の奨学生から、夢あふれる素晴ら

しいメッセージを伺いました。本日はクラブ協議会、皆様よろしくお願いします。 

折原 訓会員 本日宜しくお願い致します。 

角田貴則会員 本日も宜しくお願い申し上げます。 

町田安弘会員 クラブ協議会、楽しみにしております。 

吉田八代美会員 本日もよろしくお願いします。 

神田雷蔵会員 皆様、お元気ですか？本日もよろしくお願いします。 

栗原 久会員 久し振りの昼例会です。よろしくお願いします。 

鳥井義兼会員 本日も宜しくお願い致します。 

 

5/14 23,000 円（会員）累計 787,000 円  

（ビジタ）累計 65,000 円 

（2018.7 月～ 

例会日 第 1・３火曜日 点鐘 19:00 第 2 火曜日 点鐘 12：30  

例会場 ラフレさいたま 5 階         事務局 さいたま市中央区上落合 1-3-16-205 

 
 

  

 

 


